

Mit herzlicher Anteilnahme nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Vorstandsmitglied und Präsidenten der Sektion Biel-Seeland

Hans Hartmann

Er ist am 16. Dezember 2015 nach einem erfüllten Leben im Alter von 77 Jahren gestorben.

Mit Hans Hartmann verlieren wir eine Persönlichkeit, die sich im Kantonalvorstand und als Präsident der Sektion Biel-Seeland sehr stark für unseren Wirtschaftsstandort einsetzte.

Wir behalten die Begegnungen mit ihm in dankbarer und sehr guter Erinnerung und sprechen seiner Familie unser tiefes Beileid aus.

HANDELS- UND INDUSTRIEVEREIN
DES KANTONS BERN UND
SEKTION BIEL-SEELAND